

# 田鶴浜高校で輝いている人

## ～羽咋地区出身版～

衛生看護科3年生

川村 優佳

私は、どこよりも早く看護師の資格が取れることに魅力を感じ、この高校に入学しました。実習では、実際に患者さんと関わらせていただくことで患者さんに寄り添った看護の大切さや看護の楽しさを学ぶことができます。



衛生看護科3年生

徳楽 愛華

3年生では、患者さんを受け持たせていただいていたの病院実習、手術、リハビリ見学実習、その他介護施設、保育園実習があります。5年間だからこそできることが沢山あります。看護師を目指すならここだと思います。待っています。



衛生看護科3年生

川端 愛乃

私は、日々看護師になるために看護の勉強や実習を頑張っています。とても忙しく大変ですが、それ以上に患者さんの笑顔を見られた時、達成感を味わうことができます。こんな体験ができる田鶴浜高校へぜひ来てください。



衛生看護科3年生

林 菜々子

この学校の一番の魅力は、何と言っても、高校から専門科目が学べることです。日々の授業はもちろん、病院や施設で実習をして、現場の看護師の指導を直接受けることができます。恵まれた環境で学べる素敵な学校です。



健康福祉科3年生

井上 智恵

最初は、高校は楽しいだろうと思って学校生活を送っていましたが、勉強や実習など、経験したことのないことがたくさんありました。嫌と思うこともたくさんありましたが、今勉強して身につけたことは、進学しても役に立つと思います。私はこの学校に来たからこそ、自分に自信をつけることもでき、成長をすることができました。



健康福祉科3年生

嶋田 はな

私は、この学校へ来て笑顔の大切さについて学びました。何気なくしていた挨拶も、笑顔で行うことで、相手も自然と笑顔になっていたり、挨拶する側も気持ちよく一日を過ごすことができます。田鶴浜高校は、毎日笑顔があふれる校だと思います！

